

SERVICES : La Poste supprime une plate-forme à Besançon

[LA POSTE:356000000] va supprimer la plate-forme industrielle courrier de Besançon (Doubs) du fait du regroupement de ses services colis-courriers sur un site unique de 8000 m² d'ici 2016. Le syndicat SUD PTT dénonce "un nouveau coup de massue", qui va entraîner la suppression de nombreux emplois. La Poste elle souligne qu'un investissement de 1 M€ sera consenti pour la création de cette plateforme de services 100% électrique.

www.laposte.fr